
StD Müller stellt die wesentlichen Änderungen vor und erklärt, dass die Anzahl der Fahrten in den 

letzten Jahren gesunken ist.  

 

Es kommt die Frage auf, ob die Erhebung der persönlichen Daten der Vereinsmitglieder 

datenschutzrechtlich in Ordnung ist. Diese Frage soll noch geklärt werden. (Antwort der Verwaltung: 

Der Datenschutzbeauftragte wurde dazu befragt, die Erhebung der Daten ist aufgrund der 

Zweckbindung möglich. 

Die Nummerierung der Richtlinie wird korrigiert.) 

 

 


